

Extrait du El Correo

<http://www.elcorreo.eu.org/Para-Mujica-el-ejemplo-a-seguir>

Para Mujica, "el ejemplo a seguir para Uruguay es el presidente Lula"

- Les Cousins - Uruguay -

Date de mise en ligne : mardi 14 avril 2009

El precandidato del FA José Mujica escribió en su página web una elogiosa columna acerca de la gestión del presidente de Brasil, Luiz Inácio Lula da Silva, en particular, respecto a las políticas orientadas a combatir la pobreza y la indigencia en ese país.

[LR21](#). Uruguay, 14 de abril, 2009.

Titulada "el ejemplo a seguir es Lula", el presidenciable frentista señaló que Lula no hizo una "revolución", pero "sacó a 50 millones de personas que estaban sumidas en la indigencia y les dio dignidad y esperanza".

He aquí el texto de la columna : "¡Grande Lula ! Uniendo a los diferentes. Lula no ha hecho ninguna revolución, pero sacó a 50 millones de personas que estaban sumidas en la indigencia y les dio dignidad y esperanza. Y en el mismo acto que cumplía una enorme meta solidaria, ampliaba la polenta de la economía brasilera. Porque desde la indigencia se produce poco y se consume menos, y por tanto no se contribuye casi nada a esa calesita que, en algún modo, es el capitalismo. Admiro y me identifico con varias cosas de Lula.

Primero, con la paciencia para recorrer un largo camino. Treinta años en la matraca, arrancando con un partido de pocos votos, hasta terminar en las grandes mayorías. Debió estar en seis elecciones antes de ganar. Paciente, tenaz, obstinado.

Segundo, me identifico con su vocación por ir ensanchando las bases sociales de su proyecto político. Porque, ¡mire que Lula ha ido tejiendo alianzas ! Alianzas políticas, pero sobre todo alianzas sociales. Arrancando desde el origen proletario de su primer PT, fue agrandando la base, haciéndoles lugar a otros actores sociales.

Y así, una cuenta más en el collar hoy y otra mañana, terminó armando un frente amplio social. El frente amplio mais grande do mundo, que para eso es brasilero.

Y tercero, festejo, y trataré de copiar de Lula, su capacidad para ser un presidente de todos sin dejar de ser el presidente de los más humildes, que es donde está su corazón. Y donde está también el mío. Si será grande Lula, que hasta traje y corbata se puso. Eso sí que es heroico".

Ayer, en una entrevista con El Espectador, consultado sobre cuál sería un modelo a seguir expresó : "Mi imagen es Lula. No hay revolución a la vuelta de la esquina ; ni es viable ni hay con qué. A algunos les va a parecer muy poco y nos van a pegar por traidores. Que los queridos compañeros revolucionarios me sigan tratando de traidor y todo lo demás. Para el que come todos los días, habrá cosas que no son revolución, pero asegurar que la gente solucione los problemas materiales para mí hoy es una revolución [...] Nada de locuras, nada de agarrar por atajos, advertió.

Mujica insistió con que hay que dar la "batalla por eliminar algunas indignidades que están en la base de la sociedad". "A algunos les va a parecer muy poco, y nos van a pegar por traidores, pero eso es el contenido de esta etapa y a ella me sujeto", aclaró. "No quiero engañar a nadie, que los queridos compañeros revolucionarios que creen que se puede cambiar me sigan tratando de traidor y todo lo demás, pero yo tengo que decir que para el que come todos los días algunas cosas no serán una revolución, pero asegurar que la gente solucione los problemas materiales más lacerantes para mí hoy es una revolución", agregó.

En la entrevista con El Espectador se refirió a sus propuestas como precandidato. Subrayó que buscará que haya universidad, UTU y escuela de tiempo completo para todos. "El peor problema estratégico que tiene Uruguay es su demografía [...] La única respuesta para solucionarlo es que nuestros hijos sean mejores", afirmó. "Si me pidieran

Para Mujica, "el ejemplo a seguir para Uruguay es el presidente Lula"

una zona franca para hacer galpones para amontonar mercadería, digo que no. Pero si Bayer me pidiera una zona franca para hacer laboratorios de investigación, le pongo una alfombra roja [...] "Si no educamos a toda la población, seguimos teniendo una democracia censitaria", continuó el precandidato frenteamplista.